



学校運営協議会だより

令和7年2月25日(火)
国立市立国立第四小学校
校長 牧野 陽一郎

合言葉「夢いっぱい 感動いっぱい チャレンジいっぱい 国立第四小学校」

令和6年度 第6回学校運営協議会を開催しましたので、議事の概要を報告します。

開催日時 : 令和7年2月19日(水) 9:30~11:30
会場 : 国立第四小学校 第一会議室
出席者 : 緑川隆(会長) 日吉友里奈(副会長) 牧野陽一郎(校長) 榎本七重
立入秀子 関武彦 齋藤裕子 山村良朋 松ノ木由季
地域学校協働活動推進員 : 日吉友里奈

《主な協議内容》 司会: 緑川隆(会長) 記録: 若月雅人(本校CS推進委員)

- 令和7年度学校経営計画(学校経営方針)について
- 令和6年度の学校評価報告書のまとめについて
- 令和7年度の学校行事予定について
- 来年度の学校運営協議会について

※以上協議内容について、学校運営協議会は承認しました。

《主な意見》

- 令和7年度学校経営計画(学校経営方針)について
 - ・これまでの研究を生かして、今後も継続、特別活動を充実させていく。
 - ・挨拶の手本は教員である。来年度も教員が手本となるよう継続していく。
 - ・来年度に向けて、校内研究は、特別活動とともに体育科の研究も進めていく。
 - ・校務の引き継ぎについては、来年度に向けて引き継ぎ書を更新していく。
- 令和6年度の学校評価報告書のまとめについて
 - ・今後、デジタル教科書の良さと紙面での教科書の良さを生かしながら児童の実態に応じて指導していく必要がある。
 - ・なぜ、挨拶が大事なのか、なぜ体幹が大事なのか、その理由を伝えることが大事である。子供は大人次第、大人の資質も問われる。
 - ・子供たちは、デジタルを受け入れてうまく活用して課題を解決する力が身に付いてきている。教員のICT活用力も問われていると思う。
 - ・評価報告書のレベルが高い。朝、登校班の見守りをして、地域の人も挨拶をしている方が増えているので地域の雰囲気も良い方向に変わってきている。
 - ・保護者会に来てもらえる工夫があると出席率が高くなっていくと思う。
- 令和7年度の学校行事予定について
 - ・これまで長期休業日前は、給食を食べずに下校していたが、来年度は、長期休業日前も可能な限り給食を食べ下校できるよう検討している。
 - ・来年度も幼稚園・保育園・こども園参観週間を設定し、就学後の児童の様子を参観していただき、引き続き、各園と連携しながら進めていく。
- 来年度の学校運営協議会について
 - ・来年度も引き続き、学校運営協議会委員を受けていただくことを確認した。

※第6回学校運営協議会は、協議内容・主な意見について記録に残すことに承認しました。



来年度の第1回 学校運営協議会は、令和7年4月16日(水)9時30分より国立第四小学校で開催します。